



## “Yo estaré donde Morena me necesite”

En Veracruz, Sergio Gutiérrez da informe de labores como líder de San Lázaro

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

**Minatitlán, Ver.**— El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, declinó responder si buscará la candidatura de Morena al gobierno de Veracruz en 2024, y aseguró: “Yo estaré donde Morena me necesite”.

Ello, al rendir su informe de labores, que realizó desde su tierra natal, Minatitlán, en un acto multitudinario frente a unas dos mil personas que lo recibieron con el grito de: “Gobernador, gobernador”.

El legislador afirmó que cumplió el objetivo de conducir los trabajos del legislativo y que derivado de esa labor se aprobaron iniciativas impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Nuestro papel desde la presidencia de la Cámara de Diputados fue ayudar a que fluyera el trabajo legislativo para que las iniciativas, los dictámenes que impulsamos la bancada de la coalición Juntos Hacemos Historia y el Presidente, fueran aprobados.

Tuvimos la responsabilidad de acompañar a nuestro Presidente en la transformación que está encabezando”, señaló Gutiérrez Luna.

Destacó que en su gestión se desarrollaron 72 sesiones ordinarias, solemnes y de Congreso. Además, se presentaron dos mil 262 iniciativas de ley y mil 94 proposiciones. Se aprobaron 194 dictámenes y 131 minutas, además de 55 efemérides que vieron la luz en el pleno de la Cámara Baja.

Gutiérrez Luna estuvo acompañado por su esposa e hijos, así como el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado y del coordinador del mismo partido en San Lázaro, Ignacio Mier, diputados federales y autoridades locales.

Ignacio Mier calificó a Sergio Gutiérrez como “un veracruzano ejemplar”, además de “un político sensible” y “un profesional que supo conducir los trabajos en una de las etapas más difíciles del México contemporáneo.

“Sergio, con la Constitución en la mano y la normatividad de la Cámara, supo conducir los trabajos. Es un gran legislador, un gran presidente”.

Por su parte, Delgado Carrillo dijo que el legislador asumió su cargo con instituciona-

lidad, “pero también defendiendo los principios y valores de nuestro movimiento.

“Aunque muchos lo criticaron, estuve de acuerdo con él y le reconozco que se haya atrevido a enfrentar los excesos y abusos del INE. Estos señores quieren gastar recursos como si fueran ilimitados, quieren lujos, privilegios, y la Cámara dijo no”, sentenció.

Gutiérrez evitó confirmar si, en su momento, participará en la encuesta de su partido para la gubernatura de Veracruz y aseguró: “Yo estaré donde Morena me necesite”.

Afirmó que desde hace meses ha recorrido su estado, en sitios como Mizantla, Córdoba, Orizaba, San Andrés, Xalapa y Coscomatepec y seguirá caminando a ras de tierra. ●

**SERGIO GUTIÉRREZ LUNA**

Presidente de la Cámara Baja

**“Tuvimos la responsabilidad de acompañar a nuestro Presidente en la transformación que está encabezando y vengo a darles una buena noticia, cumplimos”**



Sergio Gutiérrez dijo que derivado de su labor en la Cámara Baja se aprobaron iniciativas impulsadas por el Presidente.